

# KAMPUS

## Gagal Jadi Dekan, Prof. Ketut Sudarsana Malah Jadi Rektor Unud Terpilih

Ray - [BALI.WARTAKAMPUS.COM](http://BALI.WARTAKAMPUS.COM)

Oct 4, 2024 - 01:33



*Prof. Ir. I Ketut Sudarsana, ST., PhD., akhirnya terpilih sebagai calon Rektor Unud periode 2024-2028*

**BADUNG** - Berliku perjuangan seorang Prof. Ir. I Ketut Sudarsana, ST., PhD., bila disimak pada waktu yang lalu seperti yang sudah diberitakan bahwa memenangkan I Ketut Sudarsana mendapatkan 29 suara, Ida Bagus Gede

Manuaba mendapatkan 1 suara dan Linawati memperoleh 12 suara, dalam sidang senat akademik dalam rangka pemberian pertimbangan calon dekan fakultas teknik Universitas Udayana periode 2023 - 2027.

Kondisi itu terdengar kabar yang tidak sedap, bahwa pihak Rektorat akan melantik bukan pemenang dari pemilihan yang berjalan lancar itu.

Baca berita lalu.... (klik berita untuk link)

### [Coreng Demokrasi, Dekan Teknik Unud Yang Menang Tak Dilantik](#)

Kini akhirnya Prof. I Ketut Sudarsana terpilih sebagai calon Rektor Unud periode 2024-2028 yang nantinya menggantikan Prof. Ir. Ngakan Putu Gede Suardana, M.T.,Ph.D.,IPU.

Rapat pleno yang diadakan dalam rangka Pemilihan Rektor Universitas Udayana 2024-2028 di Gedung Auditorium Widya Sabha Kampus Jimbaran, Kuta Selatan, Badung, pada Kamis, (3/10/2024), dengan peraturan proporsi suara adalah 35 persen suara Menteri dan 65 persen suara Senat.

Yang dihadiri dari Anggota Senat dan Para Calon Rektor, pemilihan Rektor Unud ini juga hadir dari perwakilan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi yang dalam hal ini diwakili oleh Direktur Sumber Daya Dr. Lukman, ST., M.Hum.

Sesuai petunjuk teknis, pemilihan Calon Rektor dilakukan dalam Rapat Senat Tertutup bersama Menteri atau Pejabat yang diberi kuasa. Dalam proses pemilihan Rektor ini.

Proses pemilihan dibuka oleh Ketua Senat Unud dan dilanjutkan dengan pengenalan masing-masing Calon Rektor. Kemudian sampai batas waktu yang ditentukan dari 86 Anggota Senat yang hadir sebanyak 84 orang sehingga setelah dilakukan perhitungan sesuai persentase, jumlah suara Menteri sebanyak 45 suara dan total jumlah suara sebanyak 129 suara.

Dari proses pemungutan suara diperoleh bahwa Calon Rektor Nomor Urut 1 atas nama Dr. Drs. I Made Satriya Wibawa, M.Si memperoleh 1 suara, Calon Rektor Nomor Urut 2 atas nama Dr. I Nyoman Sumerta Miwada, S.Pt., M.P memperoleh 0 suara dan Calon Rektor Nomor Urut 3 atas nama Prof. Ir. I Ketut Sudarsana, ST., Ph.D memperoleh 128 suara yang ditetapkan oleh Senat Unud untuk selanjutnya diproses ke Kementerian. Dari perolehan suara tersebut Prof. I Ketut Sudarsana menjadi Calon Rektor terpilih dengan meraih 128 suara.

Image not found or type unknown



Dr. Lukman selaku Direktur Sumber Daya mengucapkan bahwa saat ini adalah hari bersejarah.

"Ada 86 anggota Senat yang akan menentukan siapa yang akan memimpin Universitas Udayana ke depan," ucapnya dalam sambutannya.

Ia juga menyampaikan bahwa dinamika pergantian seperti ini adalah hal biasa seperti pergantian kabinet dari kabinet yang lama ke yang baru. Ia juga mengajak semua anggota Senat untuk bersama-sama mencoblos salah satu calon.

"Pilihan boleh berbeda namun apapun yang terjadi setelahnya kita harus tetap menjaga persatuan demi Universitas Udayana"

Prof. Dr. Drs. I Gusti Putu Bagus Suka Arjawa., M.Si, selaku ketua panitia Pemilihan Rektor Unud mengatakan bahwa penyaringan menjadi tiga calon sudah berjalan dengan baik hingga proses puncak pemilihan hari ini berjalan dengan sangat lancar.

Dalam ucapan akhirnya ia mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia yang bertugas yang sudah sangat disiplin dan masing-masing melaksanakan

tugas dengan baik.

Sementara itu, Prof. Dr. Ir. I Gede Mahardika, MS., selaku ketua Senat Unud menyebutkan tahapan selanjutnya adalah mengirimkan hasil pemilihan ini kepada Kementerian untuk mendapatkan penetapan.

"Mudah-mudahan ini bisa cepat selesai sehingga pengangkatan Rektor Universitas Udayana ini bisa cepat diselesaikan, " sebutnya.

Rektor Unud Prof. Ir. Ngakan Putu Gede Suardana, M.T., Ph.D., IPU dalam kesempatan terpisah menyampaikan selamat atas nama pimpinan Universitas Udayana.

"Kami berharap Calon Rektor terpilih bisa menjaga situasi, ketertiban, guyub selama memimpin Universitas Udayana"

"Tentu apa yang diamanatkan oleh seluruh civitas akademika melalui Anggota Senat ini agar benar-benar dijaga dan dikawal, lakukan yang terbaik untuk Universitas Udayana, " pungkasnya.

Calon Rektor Terpilih Prof. Ir. I Ketut Sudarsana, ST.,Ph.D dalam wawancara khusus usai Rapat Pleno Senat mengucapkan puji syukur dihadapan Tuhan Yang Maha Esa atas anugerah ini dan juga mengucapkan terima kasih atas kepercayaan dari Anggota Senat dan juga Kementerian yang telah mempercayakan untuk memimpin Universitas Udayana ke depan.

"Saya berharap seluruh civitas akademika untuk bersatu, guyub untuk membangun kembali Universitas Udayana kedepan dan menjadi Universitas yang besar dan maju di Bali dan Indonesia, dan juga diperhitungkan di tingkat global nantinya," ungkapnya.

Sementara program kerja yang akan dilakukan sesuai dengan yang telah disampaikan dalam visi misi di mana akan dilakukan penguatan-penguatan, inovasi dan juga budaya kerja yang ada di Universitas Udayana. (Ray)